

Crimen de mujer "Me mató Erling"

◆ **CARLOS HERNÁNDEZ**
Corresponsal GN

Erling Morales andaba "pica-do" desde la Semana Santa anterior, pues su mujer Maribel Bermúdez no había aceptado que regresara a la casa.

El hombre nunca soportó el rechazo y mató a su compañera, la tarde del jueves, de una puñalada en la espalda en el barrio La Amis-



Maribel Bermúdez tenía 26 años y deja dos niños.

Carlos Hernández para LT

tad de Chachagua de San Ramón de Alajuela.

Brigida Fernández, tía de Erling, recordó la forma cómo su sobrino agredió a

Maribel.

"Él no hizo bulla, se le acercó cuando estaba lavando los platos y le clavó el cuchillo", contó Brigida, ayer por la mañana aún conmocionada.

En ese momento, la víctima solo acató a decir: "me mató Erling", y se desvaneció en el corredor.

El sospechoso se quiso suicidar, se clavó el cuchillo en la yugular y luego en el pecho. Está delicado en el hospital México.